



RESUMEN INFORMATIVO VESPERTINO / Viernes, 22 de septiembre de 2006

De: Vicepresidente Ejecutivo, José Vicente Rangel

Para: Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Hugo Chávez Frías

PRESIDENTE

Presidente Chávez encabeza colocación de piedra fundacional del Proyecto gasífero Mariscal de Ayacucho (Globovisión)

El presidente de la República, Hugo Chávez Frías, participa este viernes en la colocación de la piedra fundacional de un complejo industrial gasífero en el estado Sucre.

*** Proyecto gasífero Mariscal de Ayacucho generará más de 5 mil empleos en Sucre (El Universal)**

VENEZUELA

Alto militar de EEUU acusó a Chávez de financiar factores desestabilizadores en Latinoamérica (Globovisión)

El mando militar más alto del ejército estadounidense advirtió este viernes que están surgiendo fuerzas hostiles a Estados Unidos en Latinoamérica, y aseguró que "juntos debemos hacer algo al respecto". El general Peter Pace, jefe del Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas, se refirió al presidente venezolano Hugo Chávez, quien insultó al presidente estadounidense George W. Bush esta semana llamándolo "diablo" en su discurso en la Asamblea General de la ONU en Nueva York. "Ha habido incrementos en acciones de gobierno poco cordiales hacia nosotros", aseguró Pace en una reunión con funcionarios del Pentágono. Agregó que sería interesante ver qué impacto tendrá la alocución de Chávez en el intento de Venezuela por ocupar un lugar en el Consejo de Seguridad de la ONU.

"(Chávez) ha enviado también dinero a otros países de Sudamérica para intentar desestabilizarlos o que sean electos (presidentes) quienes él cree que seguirán sus pasos", dijo Pace. Señalando que el presidente cubano Fidel Castro se encuentra convaleciente, Pace sugirió que su muerte sería una oportunidad para un cambio político en la isla. "Tarde o temprano, igual que yo, él (Castro) va a morir", dijo. "Y entonces los cubanos tendrán una oportunidad de nuevo de definir quienes son y establecer el tipo de gobierno que quieren tener", acotó. Pace describió a Latinoamérica como "una gran familia" con metas comunes y aspiraciones. "Pero necesitamos estar alerta al hecho de que hay fuerzas surgiendo justo ahora que no son cordiales con Estados Unidos y con otros países que aman la libertad en este hemisferio. Y juntos necesitamos hacer algo al respecto", concluyó.

Concejal de Boston propone sacar a Citgo de EEUU por comentarios de Chávez (El Universal)

El concejal de Boston, Jerry McDermott, quiere que sea desmontado el conocido cartel de Citgo en Kenmore Square, ante los insultos proferidos por el presidente, Hugo Chávez, contra el mandatario George Bush. El cartel de Citgo es uno de los puntos más conocidos de Boston desde hace décadas, especialmente por su visibilidad sobre el muro del jardín izquierdo del estado de béisbol Fenway Park, reseñó AP. Empero, tras llamar Chávez a Bush "el diablo" durante su discurso en las Naciones Unidas, McDermott insistió que el cartel debe ser retirado. Citgo es una filial del monopolio Petróleos de Venezuela. McDermott quiere reemplazar el cartel con la bandera estadounidense. "Dado el odio contra Estados Unidos exhibido por el dictador Hugo Chávez, sería más apropiado ver la bandera estadounidense cuando se circula en automóvil por Kenmore Square", dijo McDermott al diario The Boston Herald. "Creo que la gente olvidará pronto el cartel de Citgo".

*** Quieren sacar cartel de Citgo por comentarios de Chávez (Cadena Global)**

Nasralá elogia a Hugo Chávez en su discurso en Beirut (Globovisión)

El líder de la milicia chiíta del Hezbolá, Hassan Nasralá, tuvo unas palabras de agradecimiento para el presidente venezolano Hugo Chávez, quien criticó duramente la política estadounidense de Bush en la Asamblea General de la ONU en Nueva York. "Gracias a vuestra resistencia y a vuestra firmeza, un gran hombre como Chávez fue capaz de decir lo que dijo en la Asamblea General de la ONU", declaró Nasralá, ante una multitud que se había congregado en los suburbios chiítas de Beirut, devastados por la aviación israelí, para conmemorar la victoria frente al Estado hebreo.

Críticos de Bush condenan declaraciones de Chávez (El Nuevo Herald)

Los diarios amarillistas se han alborotado y la oposición demócrata se ha unido al oficialismo republicano para condenar el discurso del presidente venezolano Hugo Chávez en las Naciones Unidas, en el que calificó como "el diablo" a su colega estadounidense George W. Bush. "Quiero que el presidente Chávez por favor comprenda que aunque mucha gente en Estados Unidos es crítica de nuestro presidente, no nos gusta el hecho de que venga a las Naciones Unidas y critique al presidente Bush", expresó el representante demócrata Charles Rangel. El reverendo Jesse Jackson se reunió con Chávez el jueves en la noche y sugirió que ambas partes calmen su retórica y eviten los insultos. "Por supuesto que (Chávez) siente que el gobierno de Estados Unidos está tratando de sacarlo del poder... Pero mi consejo para él es que se coloque por encima de la rabia", dijo Jackson. "Creo que (Chávez) no debería llamar "el diablo" al presidente Bush. Y el presidente Bush no debería llamarlo "tirano", consideró Jackson. "Debemos cesar las hostilidades", añadió. El líder de la mayoría de la Cámara de Representantes, el legislador republicano John Boehner, en tanto, dijo que Chávez era un "autócrata hambriento de poder". Indicó asimismo que su discurso del miércoles en la ONU fue una "vergüenza y un insulto para la población estadounidense".

Gobierno espera que Venezuela adopte medidas necesarias para mantener relación de amistad (La Tercera, Chile)

El vocero de gobierno, Ricardo Lagos Weber, indicó respecto de las polémicas declaraciones del embajador de Venezuela en Chile, Víctor Delgado -quien comparó el actuar de la Democracia Cristiana durante el gobierno del ex Presidente Salvador Allende con su rechazo a la candidatura de Caracas al Consejo de Seguridad de la ONU- que "el gobierno habló en forma clara ayer a través de un comunicado de la Cancillería". Consultado sobre si las opciones de La Moneda apuntan al retiro del diplomático de Santiago, Lagos Weber señaló que "no prejuzgaría esa materia. Lo importante es que Venezuela adopte las medidas necesarias para poder asegurarnos de que en el futuro podamos seguir contando con una relación de amistad y cooperación fecunda". En este mismo ámbito, el vocero de Palacio añadió que "está en el gobierno venezolano examinar esa materia". Por otra parte, Lagos Weber llamó a no relacionar la elección que se disputa Venezuela y Guatemala con los dichos del embajador, puesto que no se pueden interpretar como presiones.

*** La Moneda apostó por mejorar las "relaciones futuras" con Venezuela (Radio Cooperativa, Chile)**

DC rechaza categóricamente palabras del embajador de Venezuela (El Mercurio Online, Chile)

Su enérgico rechazo manifestó la directiva de la Democracia Cristiana a las declaraciones del Embajador de Venezuela en Chile, Víctor Delgado, quién criticó duramente al partido por su oposición a que Chile apoye a Caracas como miembro del Consejo de seguridad de la ONU. El presidente (s) de la colectividad, Eduardo Abedrapo, acompañado del encargado de Asuntos Internacionales del partido, Exequiel Silva; el jefe de la bancada de diputados, Gonzalo Duarte y los vicepresidentes Juan Bustamante y Walter Oliva, expresaron su molestia por las palabras del embajador Delgado. Abedrapo afirmó que las palabras del diplomático son "claramente ofensivas para la Democracia Cristiana, además de falaces y antojadizas".

*** UDI pidió la inhabilitación de embajador de Venezuela (La Nación, Chile).** El presidente de la UDI, senador Hernán Larraín, envió una carta de respaldo a la senadora y presidenta de la Democracia Cristiana (DC), Soledad Alvear, ante las críticas del embajador venezolano, Víctor Delgado, afirmando que las declaraciones del diplomático son inaceptables y que lo inhabilitan para seguir desempeñándose en esas funciones.

*** Diputado José Pérez del PRSD: Es Inconveniente para Chile Apoyar a Venezuela (Radio Infinita, Chile).** El diputado del Partido Radical, José Pérez Arraigada, calificó como "inconveniente para el país", el posible apoyo de Chile a Venezuela en el Consejo de Seguridad de la ONU. El

parlamentario, dijo que un posible apoyo a Hugo Chávez, sería un problema para Chile, ya que dicho mandatario, ha sido tremendamente conflictivo con el resto de los países del mundo.

*** Diputado Tarud dice que Venezuela debe cambiar a su embajador en Chile (La Segunda, Chile).** El presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores de la Cámara Baja, Jorge Tarud (PPD) señaló hoy que el embajador de Venezuela, Víctor Delgado, "ha roto una regla de oro de la diplomacia que es no intervenir en asuntos internos del país".

Afirman Chile sobredimensionó opiniones de embajador venezolano (Prensa Latina)

El Partido Comunista afirmó hoy que la reacción del gobierno chileno a declaraciones del embajador de Venezuela en Santiago, Víctor Delgado, son claramente excesivas y sólo sirven a los intereses de Washington. En un comunicado emitido anoche la Cancillería lamentó declaraciones de Delgado, en las cuales comparaba la hostilidad de la Democracia Cristiana (DC) hacia su país, con la asumida por ese partido durante el gobierno del presidente Salvador Allende (1970-1973).

*** Navarro acusa doble estándar en respuesta de Cancillería a embajador venezolano (La Tercera, Chile).** El senador socialista Alejandro Navarro acusó un "doble estándar" por parte de la Cancillería, al calificar como intervencionismo los dichos emitidos ayer por el embajador de Venezuela, Víctor Delgado. El parlamentario sostuvo que el diplomático sólo "citó la historia" al recordar la oposición de la Democracia al gobierno de Salvador Allende. "Hay un doble estándar inaceptable, porque lo que el embajador ha hecho es sólo citar la historia, y una historia de hace 36 años. Pretender que lo ocurrido en una posición política, legítima de la DC, de oposición al gobierno de Allende, sea presentado como injerencia en los asuntos internos de un país no me parece adecuado. El silencio que ha guardado la Cancillería en torno a la intervención de la CIA, por ejemplo, contra el gobierno de Allende, es significativo".

Fiscal de Colombia prevé que testigo del caso Anderson pueda declarar en teleconferencia (El Universal)

Después de su participación en el II encuentro La Justicia del Siglo XXI, el fiscal general de Colombia, Mario Iguarán, adelantó que el nuevo testigo del Ministerio Público de Venezuela por el caso Anderson, Rafael García, pudiera declarar a través de teleconferencia. Sin embargo, no se pronunció sobre el momento en el que dará a conocer su opinión. "Ante el hecho de que es judicialmente inviable que García de la declaración en Venezuela, hemos creado unos mecanismos con figuras como la teleconferencia, para que así puedan ustedes obtener el testimonio", aclaró.

*** Falta por enviar dos cartas rogatorias de testigos para caso Anderson (Unión Radio).** El fiscal General de la República de Colombia, Mario Iguarán, señaló que sólo falta por enviar dos cartas rogatorias solicitadas por la Fiscalía General de Venezuela, que contienen expedientes necesarios para el acto conclusivo en el caso del asesinato del fiscal Danilo Anderson. Esta información la dio a conocer en rueda de prensa el fiscal colombiano, durante su participación en el II encuentro La Justicia del Siglo XXI, en el marco de los consejos comunales, que se realiza en Barquisimeto, estado Lara.

NACIONALES

El miedo será factor clave en elecciones Venezuela: encuestadora (Agencia Reuters)

En Venezuela existe un clima de miedo que está distorsionando los resultados de los sondeos a favor del presidente Hugo Chávez, dijo una firma encuestadora estadounidense, que augura que las elecciones de diciembre serán más reñidas de lo que vaticina el oficialismo. La firma privada Penn, Schoen and Berland Associates (PSB) ha asesorado en sus campañas a políticos como el primer ministro británico, Tony Blair, y el ex presidente estadounidense Bill Clinton; y trabajó en tres citas electorales en Venezuela con anterioridad. Sin embargo, en el referendo impulsado en el 2004 sobre la permanencia de Chávez en el poder, la encuesta a boca de urna de PSB registró un resultado diametralmente opuesto al anunciado por la autoridad electoral, que dio una holgada victoria al presidente, refrendada por los observadores internacionales. "Creo que hay un significativo factor miedo. Del 10 al 20 por ciento de los electores tiene miedo," dijo a Reuters el viernes el director de PSB, Douglas Schoen. El más reciente estudio dirigido por Schoen dio al militar retirado una ventaja de 13 puntos respecto a su principal rival en los comicios presidenciales, el gobernador del petrolero estado Zulia, Manuel Rosales. En el informe de PSB, Chávez obtuvo un respaldo del 50 por ciento, frente al 37 por ciento de Rosales; mientras que el nueve por ciento no mostró preferencia o no contestó.

Rosales: Nuestra filosofía es de respeto a la propiedad privada (El Universal)

Desde una caminata que realizó hoy por el estado Cojedes, el candidato unitario opositor, Manuel

Rosales, se mostró a favor de fortalecer y garantizar la seguridad agroalimentaria en Venezuela. Con relación al tema de las expropiaciones, dijo que: "nuestra filosofía es de respeto a la propiedad privada. No compartimos el sistema del latifundio ni el de las tierras ociosas, pero iremos por la vía democrática del diálogo a pagarle la bienhechuría, a quienes han sido ocupantes de esas tierras". El aspirante presidencial destacó que por la vía de la conciliación se entregarán tierras a los campesinos, maquinaria y recursos "para trabajar".

*** Rosales: Hay una expresión de cambio inevitable (Unión Radio)**

Comando por la Resistencia solicita antejuicio de mérito contra fiscal general (El Universal)

El Comando Nacional por la Resistencia solicitó hoy al Tribunal Supremo de Justicia (TSJ) abrir un antejuicio de mérito contra el fiscal general de la República, Isaías Rodríguez. Oscar Pérez, vocero del Comando, indicó que Rodríguez habría "confesado" en una rueda de prensa ofrecida el 17 de agosto pasado que fueron interceptados los buzones de correo electrónico de Edith Ruiz, asistente del director de Globovisión, Alberto Federico Ravell, y que el funcionario evadió las preguntas de un periodista en torno a si había una autorización judicial para interceptarlos.

Amenazan a la ONA y al presidente Chávez con panfletos subversivos (El Universal)

El Director de la Oficina Nacional Antidrogas (ONA), Luis Correa, informó que se encontró una maleta, que fue detonada hoy, con mensajes subversivos alusivos al mandatario nacional Hugo Chávez y a la institución que dirige. El material fue localizado en la sede de este organismo estatal. "Se llamó a Cuerpo de Investigaciones Científicas Penales y Criminalísticas (CICPC), y se encargaron del caso, identificaron la maleta, la detonaron y se consiguieron panfletos alusivos al presidente de la República, Hugo Chávez", explicó.

Comando Miranda denunció manipulación de las encuestas electorales (Globovisión)

Manipulación y abultamiento de cifras en las últimas encuestas electorales, en las cuales se hace ver un descenso en la candidatura de Hugo Chávez y un crecimiento en la de del candidato de la unidad nacional, Manuel Rosales, denunció este viernes el diputado y miembro del Comando Miranda Darío Vivas. "Nosotros ya habíamos anunciado que algunos sectores de la oposición harían una serie de encuestas, en las cuales colocarían a los candidatos de la oposición, específicamente a Manuel Rosales, muy cerca de la candidatura de Hugo Chávez", indicó. Señaló que son encuestas con nombres ficticios que se crean con ese objetivo y están siendo financiadas desde el exterior. "Pero ellos saben que el pueblo venezolano no es tonto y no se dejará engañar", señaló Vivas.

Rodrigo Chaves: Es contundente el respeto que se ha ganado Venezuela con el discurso del presidente Chávez ante la ONU (Unión Radio)

El Viceministro de Relaciones Exteriores para Europa, Rodrigo Chaves, dijo que el rol y el respeto que se ha ganado Venezuela con el discurso del Presidente Hugo Chávez ante la 61 Asamblea General de las Naciones Unidas, "es contundente". El encargado de las relaciones con los países europeos, quien forma parte de la delegación venezolana que asiste a la cita del organismo internacional en Nueva York, indicó que en la ONU se están abordando temas demasiado sensibles para el mundo, de una manera demasiado deshonesta. Esta fue su conclusión luego de asistir, en representación de nuestro país, a dos encuentros: uno relacionado con el terrorismo y otro sobre el SIDA.

El ex canciller venezolano Simón Consalvi critica imagen internacional que Chávez está propagando (RCN, Colombia)

El ex canciller de Venezuela, Simón Alberto Consalvi, dijo este viernes en el Noticiero Radiosucesos de RCN que a sus compatriotas los deprime mucho la imagen que el presidente Hugo Chávez está propagando de su país en el mundo. El ex diplomático comparó a Hugo Chávez con el ex dictador de Uganda

Idi Amín Dada, quien en varias oportunidades protagonizó espectáculos humorísticos en el seno de la ONU.

MUNDO

Irak dice que no hay fecha para evacuación de fuerzas extranjeras (El Nuevo Herald)

El gobierno de Irak no hablará de una fecha para la retirada de los soldados extranjeros hasta que las fuerzas armadas iraquíes sean capaces de terminar con el terrorismo y mantener la seguridad, dijo el viernes el presidente del país. Jalal Talibani comunicó a la Asamblea General de las Naciones Unidas que los operativos terroristas no sólo están matando a gente inocente y creando un caos para la

seguridad, sino que también apuntan a destruir los esfuerzos de reconstrucción y de llevar al país por "el camino de la paz, la seguridad y la democracia". Talabani dijo que los esfuerzos para fortalecer a las fuerzas armadas iraquíes están avanzando, pero aclaró que los soldados extranjeros estaban en su país a pedido del gobierno de Bagdad. "Son esenciales para nosotros en las circunstancias actuales, mientras llevamos a cabo la misión de fortalecer nuestras fuerzas armadas para que sean capaces de terminar con el terrorismo y mantener la estabilidad y la seguridad", dijo el presidente. "Sólo entonces será posible hablar de una fecha para la retirada de las fuerzas multinacionales de Irak", sostuvo.

*** Pentágono pide más soldados a Bagdad (La Nación, Chile)** . El Pentágono estadounidense pidió al gobierno iraquí que destine al menos 3.000 nuevos soldados para mantener el dispositivo de seguridad en Bagdad, informó hoy el general James Thurman, comandante de las fuerzas de Washington en la capital iraquí. Thurman explicó a la prensa local que el pedido tiene el objetivo de evitar que soldados iraquíes ya en servicio deban dejar otras regiones desprotegidas para acudir a Bagdad.

Expertos creen que EEUU aplica modelo similar al de ex dictaduras latinoamericanas (La Nación, Chile)

Un grupo de expertos del Consejo de Derechos Humanos de Naciones Unidas presentó ayer su informe acerca de los prisioneros que mantiene Estados Unidos en la cárcel de su base naval en Guantánamo y sobre un proyecto de ley presentado por el Gobierno de George W. Bush para el trato de prisioneros. En ambos casos, los expertos consideraron que EEUU viola la Convención de Ginebra y, específicamente en el tema de las reformas legales que la Casa Blanca quiere introducir, el informe establece que se podrían legalizar los maltratos contra los prisioneros. Esto debido a que el nuevo proyecto de ley sustituye la prohibición absoluta de la tortura con una definición vaga y flexible "que podría consentir abusos, dependiendo de las circunstancias", explica el documento. De acuerdo a los expertos de la ONU el modelo que aplica Washington contra los denominados combatientes enemigos "recuerda al que aplicaron las dictaduras militares en las cárceles secretas de América Latina", según argumentó el relator Leandro Despouy.

Israel considera "ridícula" la proclamación de victoria de Nasralá (Globovisión)

Un importante responsable israelí calificó este viernes de "ridícula" la proclamación por parte del jefe del Hezbolá libanés, Hassan Nasralá, de una victoria "histórica y estratégica" sobre Israel. "Semejante proclamación es simplemente ridícula cuando proviene de un hombre que está obligado a esconderse después de su discurso", por miedo a un ataque israelí, dijo a la AFP.

Comunidad internacional no esperará eternamente por Irán (El Universal)

La comunidad internacional no esperará eternamente una respuesta de Irán sobre la suspensión de sus actividades de enriquecimiento de uranio, declaró el viernes el ministro francés de Relaciones Exteriores. No podemos esperar eternamente, declaró Philippe Douste-Blazy en un encuentro que mantuvo con periodistas, durante la 61 Asamblea General de las Naciones Unidas en Nueva York, en el cual recordó que ya había vencido el plazo hasta el 31 de agosto dado por el Consejo de Seguridad, indicó AFP.

Aznar se pregunta por qué los musulmanes no se disculpan por haber ocupado España ocho siglos (El Mundo, España)

El ex presidente del Gobierno José María Aznar se preguntó el jueves por qué existe un doble rasero en las relaciones entre Islam y Occidente algo que, según él, ha quedado de manifiesto durante la controversia por las declaraciones del Papa Benedicto XVI. "¿Cuál es la razón por la que Occidente siempre debe pedir perdón y ellos nunca? ¡Ellos ocuparon España durante ocho siglos!", dijo Aznar en una conferencia pronunciada en el Hudson Institute, un think-tank conservador de Washington. El ex presidente español calificó la Alianza de Civilizaciones promovida por el actual Gobierno —y que cuenta con el respaldo de, entre otros, la secretaria de Estado de EEUU, Condoleezza Rice— de "estupidez".

AMÉRICA LATINA

Entrevista AP: Ecuador ansía firmar TLC con EEUU (América Latina)

El presidente ecuatoriano Alfredo Palacio declaró el viernes que su país ansía firmar un acuerdo de libre comercio con Estados Unidos y que espera que pronto se reanuden las negociaciones para ese fin. "Existe la voluntad de Ecuador y creo percibir señales de que nuestros queridos hermanos de

Estados Unidos están por volverse a sentar a la mesa", dijo Palacio en entrevista exclusiva con AP al margen de la Asamblea General de la ONU. Sin embargo, reconoció que las negociaciones permanecían estancadas por los temas de la agricultura, en particular el comercio del arroz, y la propiedad intelectual, específicamente el tema de licencias para ciertos medicamentos. "Ecuador ha estado permanentemente sentado en la mesa (de negociaciones), no se ha levantado por muy aburrido que parezca", añadió. Pero aclaró también que Ecuador no aceptará "imposiciones políticas o de otra índole... el libre comercio es un ejemplo de libertad, es como la libertad de pensamiento, la libertad de culto, la libertad sexual... es una necesidad del planeta".

Congresista Burton visitará Nicaragua (El Nuevo Herald)

El congresista estadounidense Dan Burton llega la noche del viernes a Nicaragua para entrevistarse con varios candidatos a la presidencia en las elecciones del 5 de noviembre, se informó oficialmente. La vocera de la embajada de los Estados Unidos en esta capital Kristin Stewart dijo a AP que Burton permanecerá dos días. Burton asistirá el sábado por la tarde a un acto en Ciudad Sandino y la mañana del domingo dará una conferencia de prensa antes de regresar a su país. Burton, quien preside el subcomité para el Hemisferio Occidental de la Cámara de Representantes, se entrevistará con los candidatos presidenciales Eduardo Montealegre, de la Alianza Liberal Nicaragüense, y Edmundo Jarquín, de la Alianza Movimiento Renovador Sandinista. Montealegre es un disidente del Partido Liberal Constitucionalista, del ex presidente Arnoldo Alemán, quien fue condenado a 20 años de cárcel por fraude al Estado y lavado de dinero y a quien Estados Unidos considera "corrupto".

Cae pobreza en Brasil a su menor nivel en una década (El Nuevo Herald)

La pobreza en Brasil experimentó una drástica disminución en los años de gobierno de Luiz Inacio Lula da Silva, en una tendencia que subraya el éxito de sus planes sociales y explica la popularidad que el mandatario disfruta entre los sectores de menores ingresos del país, destacó el viernes un informe de la prestigiosa Fundación Getulio Vargas. La disminución de las desigualdades registrada bajo Lula y parte del período de su antecesor, Fernando Henrique Cardoso, determinó que Brasil cumpliera las metas del milenio acordadas por los miembros de las Naciones Unidas a ser alcanzadas en el período 1990-2015 para elevar el nivel de vida de quienes viven con el equivalente a un dólar por día o menos, subrayó el estudio dirigido por el jefe del Centro de Políticas Sociales de la Fundación, Marcelo Neri. En el gobierno de Lula, "los pobres fueron los que más ganaron, pues la renta de ellos creció a un ritmo anual del 8,4%, casi el doble del 3,7% del de los ricos," dijo Neri al entregar su estudio.

*** Lula admite por primera vez que puede haber segunda vuelta electoral (Globovisión).** El presidente Luiz Inacio Lula da Silva admitió el viernes por primera vez que puede verse obligado a disputar una segunda vuelta para obtener la reelección el mes que viene. "Que sea en la primera vuelta o en la segunda, no tengo ningún problema porque el mundo es así (...) y vamos a luchar", dijo Lula ante un encuentro de alcaldes de todo el país que apoyan su candidatura en la elección del 1º de octubre.

Clinton y Carter apoyan a Morales en pedido de ampliación ATPDEA (Terra España)

Los ex presidentes de Estados Unidos Jimmy Carter y Bill Clinton apoyan a Bolivia en su pedido para la ampliación de las preferencias arancelarias estadounidenses a las exportaciones bolivianas, aseguró hoy el mandatario boliviano, Evo Morales. El respaldo de Carter y Clinton, ambos del Partido Demócrata, fue expresado en las reuniones que mantuvieron con Morales esta semana, durante la visita que realizó a Estados Unidos el presidente de Bolivia para asistir a la Asamblea General de Naciones Unidas.

Estado asumirá defensa de militares acusados de violación de DDHH (Perú 21)

Durante la ceremonia por el Día de las Fuerzas Armadas, el presidente Alan García anunció que el Estado asumirá la defensa legal de los militares acusados de violación de derechos humanos durante la lucha contra el terrorismo. La medida se hará oficial a través de un decreto supremo, el cual ya ha firmado. "Es responsabilidad del Gobierno defender a aquellos que defendieron al país. No vamos a dejar ni marginados ni desasistidos a los que sufren procesos judiciales, inquisiciones, y muchas veces procesos que no acaban nunca", indicó durante su discurso ante la oficialía castrense. Según García Pérez, la decisión es de justicia porque el Estado "debe defender a quienes defendieron al Perú".

Alcalde Garzón: "Estados Unidos no puede mandar ese tipo de alarmas" (El País, Colombia)

En polémica internacional se convirtió la advertencia que hizo el gobierno de los Estados Unidos a sus connacionales que estén o vayan a visitar a el norte de Bogotá, porque la guerrilla de las Farc estaría planeando atentados en los lugares que son visitados por los estadounidenses. La voz más crítica

frente a esta situación fue la del alcalde Bogotá, Luis Eduardo Garzón, quien aseguró que esta situación "es un problema de Estado, no es un aviso clasificado cualquiera".

ECONOMÍA

Ministerio de Finanzas: Crecimiento económico es sostenible (El Universal)

El crecimiento de la economía mantiene un avance que lo hace sostenible, según el jefe de la Oficina de Crédito Público del Ministerio de Finanzas, Rudolf Romer, informó ABN. Durante su intervención en la I Feria del Inversor, que se realizará hasta este sábado 23 en el Círculo Militar, Romer destacó la participación de los sectores no petroleros y, en especial, del privado en el aporte de este crecimiento económico, que lleva 11 trimestres consecutivos con registros positivos.

Barril de crudo venezolano pierde 1,94 dólares y cierra en 52,25 dólares (Unión Radio)

El barril de petróleo de exportación de Venezuela cerró hoy con un promedio semanal de 52,25 dólares, lo que supone una pérdida de 1,98 dólares frente a los 54,23 dólares de la semana anterior, informó el Ministerio de Energía y Petróleo (MEP).

Venezuela no ve necesidad de devaluar su moneda (2001)

"No vemos necesidad de devaluar, pero es una decisión que depende (del presidente de la república)", señaló Rudolf Romer, jefe de la Oficina de Crédito Público, al servicio de noticias Dow Jones Newswires. El gobierno del presidente Hugo Chávez impuso en 2003 un estricto control de cambio en un intento por frenar la fuga de capitales luego del paro petrolero encabezado por la oposición venezolana durante diciembre de 2002 y febrero de 2003.

Prensa Vicepresidencia